

# Alumnos solidarizan con transportistas

SANTIAGO. (EL SUR).— Su más amplia solidaridad con los transportistas por el término de las constantes alzas de los combustibles, dio a conocer el Consejo de Federaciones de Estudiantes Universitarios de Chile, CONFECH.

La entidad estudiantil, que agrupa a los jóvenes universitarios y de enseñanza superior del país, expresó igualmente, en una declaración pública, su rechazo a la violencia empleada en su contra durante las jornadas de los días 5 y 6 del presente. Al mismo tiempo exige la libertad para todos los estudiantes detenidos, así como la de los dirigentes que se hallan en el anexo Cárcel Capuchinos, a requerimiento del Ministerio del Interior.

El vicepresidente de la FEUC, Esteban Valenzuela, expresó que se realizarán nuevas movilizaciones organizadas a través de todo el país con el objeto de lograr la libertad de los detenidos. Agregó que las jornadas se concentrarán entre hoy y mañana. Igualmente, dieron a conocer su propósito de seguir aunando esfuerzos junto a las demás organizaciones sociales por la libertad de los dirigentes y por el cumplimiento de las demandas de cada sector, como por ejemplo, la de los transportistas.